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ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO NÚCLEO DOCENTE 1 

ESTRUTURANTE DO CURSO DE ADMINISTRAÇÃO COM LINHA DE 2 

FORMAÇÃO EM SISTEMAS AGROINDUSTRIAIS DO CAMPUS LAGOA DO SINO 3 

No dia vinte e oito do mês de junho do ano de 2017, às quinze horas e dez minutos, reuniram-4 

se, extraordinariamente, na sala 102 do bloco de salas de aulas deste Campus, os membros do 5 

Núcleo Docente Estruturante (NDE) do Curso de Administração com linha de formação em 6 

Sistemas Agroindustriais da Universidade Federal de São Carlos (UFSCar), Campus Lagoa do 7 

Sino, que assinaram a lista de presença anexa a esta ata. A reunião foi conduzida pela 8 

presidente do NDE, Profa. Dra. Naja Brandão Santana, a fim de tratar da seguinte pauta: 1. 9 

Informes; 2. Avaliação Integradora. 1. Após cumprimentar os presentes, a presidente deu 10 

início à reunião agradecendo aos docentes pela disponibilidade em atender a esta convocação. 11 

Foi comunicado que esta é a primeira reunião do NDE após a mudança da coordenação de 12 

curso e que a composição do NDE não será alterada. A sugestão foi alterar a presidência, visto 13 

que o prof. Ricardo Borsatto tem planos de se afastar por 1 ano devido à realização de seu pós 14 

doutoramento. Assim, com a concordância de todos os presentes, a presidência do NDE 15 

passou para a profa. Naja Brandão Santana, atual coordenadora do curso. Após essas 16 

considerações, profa. Naja deu continuidade à reunião informando que os alunos querem saber 17 

se as aulas serão suspensas por causa da paralisação programada para a próxima sexta-feira 18 

(30/06/17).  Prof. Heber disse que conversou com alguns professores e estes optaram por não 19 

dar aula. Ele acha que os docentes devem apoiar a classe, e repor essa aula depois. Prof. 20 

Ricardo acha que cabe a cada professor decidir se deve suspender ou não. Prof. Henrique disse 21 

que não dará aulas e fará reposição posteriormente. Prof. Edenis não estava presente por 22 

motivo de consulta médica e decidiu-se informá-lo sobre essa autonomia para decidir e 23 

aguardar um posicionamento dele para responder aos alunos. Outro informe: DeEG solicitou 24 

um parecer sobre o desempenho e relacionamento em geral dos alunos indígenas. Profa. Naja 25 

vai digitalizar o ofício e enviar aos docentes, esse parecer deve ser enviado ao DeEG até 26 

agosto. Prof. Heber acha cedo para avaliar os indígenas no 1º ano, mas todos concordaram que 27 
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a aluna Jovana do perfil 2 apresenta um bom desenvolvimento. 2. Em seguida passou-se ao 28 

principal objetivo desta reunião que é tratar sobre a avaliação integradora e, para isso a profa. 29 

Naja passou a palavra ao prof. Heber. Ele orientou que os alunos procurem por ele ou prof. 30 

Henrique que estão na coordenação da integradora, mas que os tutores têm o papel de 31 

encaminhar e tirar dúvidas mais específicas. Profa. Yovana disse que os alunos estão confusos 32 

sobre as três dimensões propostas para o projeto de pesquisa. Prof. Ricardo disse que o papel 33 

dos tutores é orientar os alunos a elaborar um projeto de pesquisa. Prof. Leandro disse que tem 34 

um grupo que está falando de uma cooperativa e nesse caso é mais difícil que eles consigam 35 

abordar a gestão ambiental de maneira específica, mas sim de maneira geral. Prof. Heber disse 36 

que antecipou o conteúdo de modelagem organizacional, desse modo os alunos já poderão 37 

aplicar esse método na segunda parte da integradora. Profa. Naja sugeriu conversar com as 38 

duas turmas para o esclarecimento das dúvidas. Prof. Heber sugeriu adiar a entrega da 39 

integradora para o dia 24/07/17, todos concordaram. Os docentes concordaram em ler os 40 

trabalhos e se reunirem na semana do dia 14 a 18/08/17 para avaliar e fechar as notas. E após 41 

essa leitura, conversar com cada grupo para oferecer um feedback. A secretária do curso 42 

receberá os trabalhos por e-mail nos formatos Word e pdf e encaminhará aos docentes. Por 43 

fim, a presidente aproveita o ensejo declarando encerrada a sessão às quinze horas e trinta e 44 

sete minutos. A fim de registrar os aludidos fatos, eu, Leandro de Lima Santos, lavrei a 45 

presente ata que vem assinada por mim e pelos demais conselheiros. 46 

Profa. Dra. Naja Brandão Santana________________________________________________ 47 

Prof. Dr. Heber Lombardi de Carvalho ____________________________________________ 48 

Prof. Dr. Henrique Carmona Duval_______________________________________________ 49 

Prof. Dr. Leandro de Lima Santos ________________________________________________ 50 

Prof. Dr. Ricardo Serra Borsatto _________________________________________________ 51 

Profa. Dra. Yovana M. B. Saavedra_______________________________________________ 52 


